



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:04

PAG - 1 -

Viernes 06 de octubre de 2006

Costa Rica



Policía nicaragüense sin rastro de droga en barco tico

Estaban pescando ilegalmente

Las autoridades nicaragüenses no encontraron drogas en el barco costarricense *Punta Blanca II*, detenido el miércoles como parte de un fuerte operativo antidroga desplegado por la Policía Nacional y el Ejército de Nicaragua.

La embarcación nacional la interceptaron a 62 millas náuticas (115 kilómetros) de San Juan del Sur, en aguas del océano Pacífico. La tripulación la integraban tres costarricenses y un nicaragüense.

La detención ocurrió cuando la Fuerza Naval perseguía tres embarcaciones, una de las cuales llegó a playa Masachapa, departamento de Carazo, donde los ocupantes huyeron hacia la montaña.

En una inspección a esa lancha, ayer, las autoridades hallaron 1.600 kilos de cocaína y 15 bidones con 1.900 litros de combustible.

Este decomiso es continuación de la *Operación Pacífico* que empezó el sábado en el balneario de Masachapa cuando se confiscaron 3.100 kilos de cocaína.

Daniel Ortega afirma Italia continuará cooperación con Nicaragua

El candidato presidencial sandinista, Daniel Ortega, dijo hoy que Italia continuará cooperando con este país centroamericano "gane quien gane" las elecciones presidenciales previstas para el 5 de noviembre próximo.

El anuncio fue hecho hoy por Ortega, quien encabeza la intención de votos, según las distintas encuestas, en rueda de prensa en compañía del vicescanciller italiano, Donato Di Santo.

"El gobierno italiano ha manifestado la disposición de continuar trabajando en beneficio del pueblo nicaragüense, mantener la línea de cooperación, independientemente de quien gane las elecciones", afirmó el ex gobernante nicaragüense (1985-1990).

"Creo que es una noticia muy buena para el pueblo nicaragüense dado el peso que tiene la cooperación italiana", agregó.

El ex mandatario nicaragüense no precisó a cuanto asciende la cooperación de Italia hacia Nicaragua.

El Salvador

El Diario de Hoy

Golpe a narcos

Nicaragua informó ayer que confiscó más de una tonelada de cocaína en las costas del Océano Pacífico al sur de la capital, luego de que el fin de semana pasado capturó otras tres toneladas en la misma región y entre temores de una mayor presencia de narcotraficantes de México. Datos de inteligencia apuntan a que esos dos embarques de droga son para capos mexicanos.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:04

PAG - 2 -

Panamá

La Estrella de Panamá

Bandes incursiona en Nicaragua

El estatal Banco Nacional de Desarrollo Económico Social (Bandes) de Venezuela abrirá una sucursal en Nicaragua, informó el alcalde de Managua, Dionisio Marengo. En declaraciones que publicó el matutino local "El Nuevo Diario", Marengo, del izquierdista Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), dijo que la entidad financiera venezolana instalará una sucursal para ayudar a financiar proyectos productivos, sociales y municipales, que estén interesados en adquirir créditos. Además, para administrar los fondos que se generen del petróleo importado a precios preferenciales de Venezuela, agregó. El edil capitalino aseguró que el presidente del Bandes, Edgar Hernández, ya firmó un decreto autorizando que de cada factura del petróleo que llegue a Nicaragua, el 60 por ciento se pagaría al contado en un término de 90 días. "El 60 por ciento de esa factura pasará al Banco venezolano que se instalará en Nicaragua para acceder a proyectos sociales, es un buen respaldo financiero", señaló. "Para Nicaragua es una ganancia del 100 por ciento, eso desde el punto de vista económico es más que el Fondo Monetario, más que el Banco Mundial, nadie en Centroamérica tiene esos recursos financieros en las manos", agregó Marengo. El alcalde de Managua indicó que el anunció sobre la instalación del Bandes en Nicaragua lo harán público el próximo domingo, junto a ejecutivos de esa entidad financiera venezolana.

La Asociación de Municipios de Nicaragua (Amunic), que dirige Marengo, suscribió el 25 de abril pasado, en Caracas, con la empresa Petrocaribe, filial del grupo estatal Petróleos de Venezuela S.A.